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ACTA SUB COMITÉ DE EVALUACIÓN MONITOREO SUPERVISIÓN  14-11-2022 

CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO MÉDICO 

(CONAREME) 

SESIÓN ORDINARIA SUB COMITÉ DE EVALUACIÓN 

MONITOREO Y SUPERVISIÓN  

ACTA N°21 

LUNES 14 DE NOVIEMBRE DEL 2022 

Hora de Inicio    :   14:00 horas 

Hora de Término    :  15:32 horas 

Videoconferencia    :   Plataforma ZOOM de CONAREME 

MIEMBROS ASISTENTES: 

1. DR. GADWIN SANCHEZ FELIX   PRESIDE Rep. CMP 

2. DR. JORGE LUIS LARA MORILLO   MIEMBRE  Rep. UPAO 

3. DRA. YESSENIA HUARCAYA CARAZAS  MIEMBRO Rep. MINSA 

4. DR. SEGUNDO ELEAZAR ALIAGA   MIEMBRO Rep. ESSALUD 

5. CNEL. FAP OMAR ALBERTO PALACIOS BARRIOS MIEMBRO Rep. Ministerio de Defensa 

MIEMBROS AUSENTES: 

6. DR. JUAN PAULO JON RABINES   MIEMBRO Rep. GOBIERNOS REGIONALES 

7. DR. MARIO CARRIÓN CHAMBILLA   MIEMBRO Rep. UNMSM 

8. No hay representante    MIEMBRO Rep. ANMRP 

 

AGENDA: 

1. REVISION Y APORBACION DE LAS ACTAS 19 Y 20 

2. REVISIÓN DE LA MATRIZ DE MONITOREO 

3. REVISION DE PROPUESTA DE CRONOGRAMA DE VISITAS 2023-I 

 

I. DESPACHO. – 

 

RI 004536 14/10/2022 Vía Email Documento S/N Doctora Isabel Álamo Oficina de Investigación y Docencia 

Hospital Nacional Edgardo Rebagliati Martins. Remite documentación solicitada, para el levantamiento de 

observaciones al Subcomité de Evaluación, Monitoreo y Supervisión. Se toma conocimiento 

 

RI 004599 21/10/2022 Vía Email Oficio 000658 - 2022-GRA-GRS-GR-HRHD-DG-OCDI Dr. Juan Carlos Noguera 

Arratea - Director General - Hospital Regional Honorio Delgado Arequipa. Remite información para subsanación 

de observaciones del subcomité de evaluación. monitoreo y supervisión. Se toma conocimiento 
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RI 004688 02/11/2022 Vía Email Oficio 1535 - 2022-ERME Dr. Filomeno Teodoro Jauregui Francia - Director (e) 

Escuela de Residentado Médico y Especialización-URP. Remite levantamiento de observaciones realizadas por 

el subcomité de evaluación, monitoreo y supervisión, de la visita realizada a la Sede Docente Hospital Nacional 

Edgardo Rebagliati Martin, en respuesta al Oficio N° 1767-2022-CONAREME-ST. Se toma conocimiento 

 

RI 004701 03/11/2022 Vía Email Oficio 003822 - 2022-GRA-GG-GRDS-DIRESA-HR-MAMLL-A-DE Doctor 

Miguel Ángel Paco Fernández Director Hospital Regional de Ayacucho Miguel Angel Mariscal Llerena. Remite 

información a fin subsanar las observadas realizadas por el subcomité de evaluación, monitoreo y supervisión, 

en respuesta al Oficio N°01656-2022-CONAREME-ST. Se toma conocimiento 

 

RI 004702 03/11/2022 Vía Email Oficio - 089-2022-UPG-V-FMHU-UNFV Dr. Carlos Enrique Paz Soldán Oblitas 

Decano Facultad de Medicina Hipólito Unanue – UNFV. Remite información a fin subsanar las observaciones 

realizadas por el subcomité de evaluación, monitoreo y supervisión, en respuesta al Oficio N°01764-2022-

CONAREME-ST. Se toma conocimiento 

 

RI 004704 03/11/2022 Vía Email Carta 535 - FMAH-UPE-2022 Dr. Antonio Ormea Villavicencio Jefe - Unidad de 

Posgrado y Especialización-UPCH. Remite información a fin subsanar las observaciones realizadas por el 

subcomité de evaluación, monitoreo y supervisión, en respuesta al Oficio N°01766-2022-CONAREME-ST. Se 

toma conocimiento 

 

RI 004795 11/11/2022 Vía Email Oficio - 205/FM-VDI y PG-SSE /2022. Dr. Eddie Vargas Encalada Jefe Sección 

de Segunda Especialización - UNMSM. Remite subsanación de observaciones realizadas por el subcomité de 

evaluación, monitoreo y supervisión, en respuesta al Oficio N°01765-2022-CONAREME-ST. Se toma 

conocimiento 

 

II. INFORMES. – 

No hay informes 

 

III. PEDIDOS. – 

No hay pedidos 

 

IV. ORDEN DEL DIA. – 

 

1. APROBACION DEL ACTA N°19 Y 20 

 

Dra. Mónica Alfonso: En la orden del día tenemos la aprobación del acta 19 y 20. 

 

(Se procede a dar lectura del N°19) 

 

Dra. Mónica Alfonso: Algún comentario o consulta, si no para llamar para la votación. 

Al no haber ningún comentario pasamos a votación. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

A Favor: 04 (UPAO, MINSA, ESSALUD, MINISTERIO DE DEFENSA) 
En contra: 00 

Abstención: 00 
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Producida la votación, teniendo en cuenta que el presidente cuenta con voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N°102-2022-SCEMS: Aprobar el Acta N°19 de la sesión realizada el 24 de octubre del 

2022. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Ahora pasamos a leer el acta N°20 

 

(Se procede a dar lectura del N°20) 

 

Dra. Mónica Alfonso: Algún comentario sobre el acta N°20 

 

Dr. Eleazar Aliaga: Respecto a la sede Hospital Regional Virgen de Fátima de Chachapoyas, todos 

sus residentes hacen sus rotaciones externas en Ica. 

 

Dra. Mónica Alfonso: También hay que ver quien pide su rotación, a veces no hay participación de la 

universidad y solo coordina el Hospital con el residente. 

Entonces pasamos a votación. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

A Favor: 04 (UPAO, MINSA, ESSALUD, MINISTERIO DE DEFENSA) 
En contra: 00 

Abstención: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que el presidente cuenta con voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N°103-2022-SCEMS: Aprobar el Acta N°20 de la sesión realizada el 31 de octubre del 

2022. 

 

2. REPROGRAMACION DE LA VISITA PRESENCIAL AL HOSPITAL DE LA AMISTAD PERU COREA 

SANTA ROSA PIURA 

 

Dra. Mónica Alfonso: El otro punto es la reprogramación de la visita al Hospital Santa Rosa de Piura, 

tendríamos que ver si el doctor Omar Palacios y el doctor Eleazar Aliaga tienen disponibilidad para 

poder participar de esta visita. 

 

Dr. Omar Palacios: De mi parte no hay problema para poder participar de esta visita. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Hay que ver las fechas, para cuando seria la visita, tenemos el lunes 21 o 28 de 

noviembre. 

 

Dr. Omar Palacios: Tendría que se lo mas antes posible, sugiero que sea para el lunes 21. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Entonces pasamos a votación y así poder realizar las coordinaciones. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

A Favor: 04 (UPAO, MINSA, ESSALUD, MINISTERIO DE DEFENSA) 
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En contra: 00 

Abstención: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que el presidente cuenta con voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

ACUERDO N°104-2022-SCEMS: Aprobar reprogramar la Visita de monitoreo al Hospital de la Amistad 

Perú Corea Santa Rosa de Piura para que el doctor Segundo Eleazar Aliaga y el doctor Omar Palacios 

Barrios, miembros del Subcomité de Evaluación, monitoreo y supervisión, realicen el 21 de noviembre 

del 2022 a las 08:30 am, la evaluación in situ del campo clínico de la especialidad de oftalmología en 

dicha sede docentes. 

 

ACUERDO N°105-2022-SCEMS: Aprobar remitir oficio al Hospital de la Amistad Perú Corea Santa 

Rosa de Piura, por medio de la Secretaria técnica del Comité Directivo de CONAREME, informando 

acerca de la visita a realizar. 

 

2. TALLER SOBRE CONFORMACION DEL COMITE DE SEDE DOCENTE 

 

Dr. Mónica Alfonso: Varias sedes docentes vienen remitiendo la conformación del Comité de Sedes 

Docentes, pero casi el 80 % de las sedes docentes están remitiendo la conformación que no está de 

acuerdo a la normativa, por más de que está especificado en el artículo 15 de la ley, hay muchas dudas. 

Hay una propuesta que ustedes como subcomité tienen que aprobar y autorizar, para realizar un taller 

invitando a todas las sedes docentes para que se les pueda explicar cómo es la conformación del Comité 

de Sedes Docentes, para que se pueda aumentar el porcentaje de sedes que tengan la conformación 

correcta. 

Algún comentario doctores. 

 

Dr. Gadwyn Sánchez: La responsabilidad es nuestra, de hacer el seguimiento o de los que hacen la 

acreditación. 

 

Dr. Mónica Alfonso: En la acreditación de sedes docentes, ellos no van a capacitar, ellos van a ver si 

cumplen con los requisitos para ser sede docente. 

 

Dr. Eleazar Aliaga: En el año 2021, yo plantee que se pudiera una fecha límite para que todos los 

comités de sedes docentes estén funcionando, dio un plazo de dos semanas, luego se amplió el plazo 

a dos semanas más, en la reunión del Comité Directivo se quedó como acuerdo que las sedes que no 

enviaran, no deberían de tener residentes, si una sede no tiene conformado el Comité de Sede Docente, 

la Sede Docente no debería de funcionar. 

 

Dr. Mónica Alfonso: Entonces podríamos proponer para cuando se realizaría el taller.  

Para la próxima reunión puedo traer un resumen de todo lo que se ha recibido y todas las sedes que 

faltan corregir la documentación. 

Propongo que para el día 28 se realice el taller y para el próximo lunes estaría enviando los PPT que 

se van a utilizar para el taller y lo pueda revisar el subcomité. 

 

Dr. Gadwyn Sánchez: El Subcomité en pleno debe de participar también de ese taller. 

 

Dr. Mónica Alfonso: Como la conformación del Comité de Sede Docente es diferente del primero y del 

según y tercer nivel, podrían realizarse dos días distintos. 
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Dr. Gadwyn Sánchez: Si no es mucha la información podría hacerse la misma fecha, de 2 a 3 y la otra 

de 3 a 4. 

Dr. Mónica Alfonso: Entonces el taller seria para el lunes 28 de 2 a 4 pm. 

Pasamos a votación. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

A Favor: 04 (UPAO, MINSA, ESSALUD, MINISTERIO DE DEFENSA) 
En contra: 00 

Abstención: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que el presidente cuenta con voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad el siguiente acuerdo: 

ACUERDO N°106-2022-SCEMS: Aprobar realizar un Taller virtual sobre la Conformación del Comité 

de Sede Docente dirigido a todas las sedes docentes del Sistema Nacional de Residentado Médico, la 

cual se desarrollará el lunes 28 de noviembre del 2022 a las 14:00 horas para las sedes docentes del II 

y III Nivel, Medicina Legal y a las 15:00 horas para las sedes docentes del I Nivel, el cual estará dirigido 

por el Dr. Gadwin Sánchez y la Dra. Mónica Alfonso. 

 

3. PROPUESTA DE CRONOGRAMA DE VISITASDE MONITREO A LAS SEDES DOCENTES. 

 

Dr. Mónica Alfonso: Hay dos puntos pendientes que ha quedado el subcomité, uno es la elaboración 

de la matriz, y otro es la propuesta de las visitas para el próximo año, además hay que ver si estas van 

a ser presenciales o virtuales. 

Algún comentario doctores. 

 

(Se procede a proyectar documento) 

 

Dra. Yessenia Huarcaya: Quería proponer que antes de iniciar las visitas del 2023, podríamos parar 

para hacer un balance de las visitas que se han realizado hasta este momento porque estamos haciendo 

las visitas casi mecánicas, sin tener una retroalimentación como parte del subcomité y más aún hacia 

el Comité Directivo, cuantas sedes se han evaluado durante este año, cual es la situación actual, que 

tanto están debiendo información, si realmente estas han levantado las observaciones que se han 

encontrado, etc., eso sería mi propuesta. 

 

Dr. Gadwyn Sánchez: Eso es una propuesta muy lógica, y podamos hacer este tipo de evaluación. 

  

Dr. Mónica Alfonso: La única que tiene acuerdo de reprogramación es el Hospital Antonio Lorena de 

Cusco, y si es así, sería la única que se visitaría y luego se pararía para poder analizar lo que indica la 

doctora Yessenia Huarcaya. 

También nos faltaría terminar de analizar el instrumento, ver si ya se puede iniciar estas visitas 

presenciales. 

Entonces todo el cronograma correría un mes. 

 

Dra. Yessenia Huarcaya: Solo faltaría definir la fecha en las que se realizaría esta evaluación. 

 

Dr. Mónica Alfonso: Podría ser en la primera reunión de enero, aproximadamente para el 09 de enero. 

 

Dra. Yessenia Huarcaya: Que opinan los demás integrantes del subcomité y de acuerdo a eso 

tendremos que analizar si será una fecha o dos. 
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Dr. Mónica Alfonso: También hay que tener en cuenta que no se ha terminado de revisar la matriz, 

porque se tiene que enviar a las sedes la matriz actualizada. 

 

Dr. Eleazar Aliaga: De acuerdo al plan operativo que se estableció para el año 2022, y de acuerdo a lo 

que correspondía al subcomité de monitoreo, cuanto de lo que se ha propuesto se ha cumplido. 

 

Dr. Mónica Alfonso: El plan operativo para monitoreo es realizar las visitas, no se puso un número, 

pero si se han cumplido porque en todo el año se han realizado las visitas. 

 

Dr. Eleazar Aliaga: Además de las visitas que otras actividades más le toca realizar al subcomité de 

evaluación, monitoreo y supervisión.  

 

(Se procede a dar lectura de la norma del funcionamiento de los subcomités y comisiones) 

 

Dr. Mónica Alfonso: Doctores algún comentario. 

Entonces para la próxima semana quedamos en continuar con el instrumento. 

 

Siendo las 15:32 horas se da por finalizada la reunión. 

 


